

Liebe

Patientenbesitzer

folgendes bitten wir Sie angesichts der aktuellen Lage und zum Gesundheitsschutz von Ihnen und unserem Team einzuhalten:

- > wir arbeiten ab sofort nur noch nach telefonischer Terminvereinbarung, um übermäßige Menschenansammlungen im Warteraum zu vermeiden
- > sofern Sie selbst Erkältungssymptome aufweisen, oder in irgendeinem Zusammenhang mit einer Coronaviruserkrankung stehen, bitten wir Sie, Ihr Tier durch eine unverdächtige Person zu uns bringen zu lassen und es uns außerhalb der Praxisräume zu übergeben. Alles weitere besprechen wir mit Ihnen dann während der Behandlung telefonisch.
- > wir bitten Sie, Ihr Tier grundsätzlich nur von einer Person in die Praxis begleiten zu lassen
- > bitte, bemühen Sie sich zwischen sich und unserem Team den größtmöglichen Abstand zu halten (Untersuchung findet im Behandlungsraum ohne den Tierbesitzer statt). Wir kommunizieren mit Ihnen durch die geöffnete Tür
- > wir können nur so viele Patientenbesitzer gleichzeitig in die Praxis lassen, dass im Warteraum ausreichen Abstand gehalten werden kann